

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



'Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad 🖼 📜

NOTA DE PRENSA Nº 056 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Más de 30 millones de soles para afirmado de la Carreteras Bambamarca - Celendín

El Gobierno Regional de Cajamarca destinó 31 millones 203 mil 381.16 soles para mejorar 111 kilómetros de carretera.

Por: Tito Vera Cubas



Con el objetivo de lograr la integración vial entre las provincias de la región Cajamarca, el Gobierno Regional destinó 31 millones 203 mil 381.16 soles para el afirmado de 111 kilómetros de la carretera que une a las ciudades de Bambamarca (provincia de Hualgayoc) y Celendín, indicó el consejero regional, Jesús García Lozano.

La empresa ejecutora, Consorcio Pallán, inició los trabajos a mediados de diciembre del año pasado y deberá concluir en junio del 2013 (el expediente técnico contempla la ejecución de la obra en 18 meses); mientras que la empresa supervisora, Consorcio Vial Celendín, está en la obligación de hacer cumplir todas las especificaciones técnicas que contempla el expediente para garantizar la ejecución de una buena obra.

El afirmado de la carretera beneficiará a 43 mil 221 habitantes de las ciudades de Bambamarca, Celendín y los poblados de: Atoshaico, Chalapampa Baja y Alta, Sorauz, Ramoscucho, Llanguat, Chugur y Pallac en el distrito de La Libertad de Pallán, etc. Estos lugares conforman un potencial corredor económico de crianza de cuyes, vacunos y producción de leche, papa, maíz y trigo.

Los agricultores y ganaderos de esta parte de la región Cajamarca tendrán más facilidades para que ubiquen sus productos en los diferentes mercados de Celendín, Bambamarca y Cajamarca; además facilitará el acceso a la educación y salud.

Otra obra de mejoramiento de la carretera a nivel de afirmado se ejecuta en el distrito de Chalamarca, provincia de Chota, donde el Gobierno Regional ha destinado 2 millones de soles para beneficiar a cerca de 20 centros poblados del mencionado distrito y facilitará la conexión vial con los distrito Chadín, Pacha, Conchán para conectarse con la provincia de Chota.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad Cajan

Se agradece su difusión. Cajamarca, 02 de febrero de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA